
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 核兵器禁止を求める世界の

国々が、発効要件となる５０

か国に達し、今年の１月２２

日、核兵器禁止条約が発効。 

 条約は、核兵器の使用はも

ちろん、開発、実験、脅すこと

も禁止です。これらは日本の

被爆者の方々が訴え、求め続

けた成果です。ところが、そこ

に日本政府の姿はありませ

ん。唯一の核被爆国として、核

兵器禁止条約の先頭に立つ政

府でありたいですね。 

東村山市は、核兵器廃絶平

和都市宣言市です。東村山に

転入された方が、東村山駅前

の宣言塔（現在、老朽化を理由

に撤去）を見て「良い街に来た

な～」と思ったと言います。 

条約に参加する 

日本政府を、皆さ 

んと一緒に作って 

行きたいと思いま 

す。この東村山か 

らも、声をあげて 

いきましょう。 

活動報告・今後の日程 

８月２、６、９日 

原水爆禁止世界大会に 

オンラインで参加 

 「被爆者とともに、核兵器の

ない平和で公正な世界を―― 

人類と地球の未来のために」を

テーマに開催されました。 

 世界的にコロナ危機の対応

が求められている中、日本を始

め、目の前で起きている現実か

ら目を背けるように、軍事費拡

大をすすめる国々。国同士の対

立と緊張を高めることにつな

がります。大会では、世界各地

で核兵器禁止条約の参加を求

める多くの国々の声や、訴えを

伺いました。 

９月 12 日 １５時～ 

オンライン演説会 

 市民と野党の力で、国民のい

のち・くらしを守る 

新しい政権を！ 

ご視聴は、 

宮本徹事務所の 

YouTube からご覧いただけ

ます♪ 

♡チャンネル登録も 

お願いします 

 

 

 

 

  

 市内には１６６か所の市立

公園等があります。いま、これ

らの公園管理を民間事業者に

任せる方向に進んでいます。 

「壊れた遊具を直して」「草を

刈って」「ボール遊びをした

い」「ベンチがほしい」等、市

民の要望に、「お金がない」と、

これまで放置してきた市には

責任があります。 

  

先日撤去された秋津 4 丁目

第 2 仲よし広場。多くの市民

に親しまれていた公園です。

市は、撤去決定後に公表し、住

民も驚くほどの短期間で工事

が始まりました。 

公園設立時に立ち会った地

域住民、利用していた子ども

や保護者等から驚きと悲しみ

の声が続々と届きます。「近く

で子ども達が遊べる場所が無

くなるなんて…」地域で数少

ない公園。せめて、代わりの公

園を作るべきです。 

市民の要望や悩みは民間に

委託したら解決するのでしょ

うか。民間事業者は、利益をあ

げなくてはなりません。誰も

が利用できる公園を、市が主

体となって声を聞き、対応す

ることが公の仕事です。その

為に人手と予算をかけるのは

当然です。公共事業の切り売

りは、とても容認できません。 

 ＜秋津事務所＞ 

秋津町４－39－71  

 ＜青葉事務所＞ 

青葉町 2－28－6  

新秋津駅前宣言塔 

<QR コード> 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東村山民報 ２０２１年９月号外 山田たか子活動紹介です。 

◇東村山民報社◇ 小松恭子 東村山市美住町１－２－５ 

 2019 年 3 月。議会に提出された、秋津駅

南北通行の不便解消を求めた住民の願いは、

全会一致で採択され、議会は市へ対応を求め

ました。しかし、それに対する市の回答は、

あまりにも冷たいものでした。 

①類似駅の調査…通行券の補助等を行う駅

は、駅の整備計画等を前提とし、時限的なも

のである。秋津駅には計画がない。 

②鉄道事業者へのヒアリング…混雑時、駅構

内での通行者同士の接触事故発生など、安全

性確保への懸念がある。 

③福祉的観点から…2017 年に実施した市

内全域の市民への福祉アンケート等には、要

望がなかった。 

これらの理由から、「通行券等の発行や入場券

の補助をする状況ではない」という回答だ 

 

ったのです。そこで、皆さんから届いた切実

な声を訴え、不便解消を求めたところ――― 

①高尾駅の整備計画は、いったん止まってお

り、現在未定。（計画がないからこそ、必要！） 

②実施駅での接触事故件数は記録なし。秋津

駅も同様。（事故の有無さえわからない！） 

③「該当地域で調査を！」との要求に、「たま

たま出てきた案件だけを調査して市の施策展

開することは考えていない」（驚き！） 

やらない理由ばかりです。市民の皆さんが

諦めてしまう気持ちがわかります。地域ごと

に困りごとは異なり、地域に合った支援の検

討に声を聞くことは欠かせません。「誰 1 人

取り残さない」との市の理念は？ 

諦めず、今後も質していきます。 

来年で１００周年を迎える日本共産党。８

月４日、９９周年の記念講演会がオンライン

で開催されました。戦前から「戦争反対」「民

主主義」を求め続けてきた党です。多くの方

が、自分の考えや思ったことを口に出せない

時代にも、命がけで貫いてきた方々がいて、

党は今を迎えています。命を大切 

にする政治をどうやって実現して 

いくのか。ぜひ、動画でご覧ください。 

皆さんの中には、共産党への疑問がたくさ

んあると思います。今年５月に行われた、青

年向けの学習会の冊子（税込３００円）が 

     できました。「社会主義・共産主義

のイメージは？」「自衛隊、国防問

題をどう考えるの？」学生の質問

に志位委員長が答えるという形で

す。ご興味のある方、お気軽にお

声かけください。 

（ユーチューブ動画でもご覧いただけます） 

 先日、夜中に飼い猫の一匹運動会が行われ

ており「ごとごとんっ！！」と、何かを倒す

大きな音。朝、確認すると…大暴れの結果、

玄関が大変なことに！室内にあった段ボール

は汚れ、リサイクルに出せないほどのひどい

状態に。可燃ごみの袋にまとめようとしたと

ころ、とても普段使いの大きさでは入りませ

ん(´；ω；`)ｳｯ…４０Ｌの大袋（１０枚で７

２０円！）が必要でした。普段使わないサイ

ズの袋は、まとめて購入できませんよね。 

４月から家庭用指定収集袋のばら売りが開

始し、必要な量だけ購入ができます。販売場

所は限られていますが、ご利用ください。 

★秋水園 

★美住リサイクルショップ 

★東村山市役所売店（地下１階） 

★島田商店（秋津町） 

✤山田たか子    ✤いま しんぶん赤旗 がおもしろい！ 

ツイッタ‐        日刊紙 月３，４９７円（一部売１３０円） 

             日曜版 月９３０円 （一部売２４０円） 
                     日刊紙 電子版（月 3,497円） 


